



地球に“イイコト”始めよう

◆身近なところから「環境」について考えてみませんか？



このページでは、深刻な問題となっている「地球温暖化」と、その「防止」について、静岡県地球温暖化防止活動推進員の山本博昭さんにご紹介していただきます。地球環境を守るために、一人ひとりができることがあります。身近なところから環境問題について考え、そして取り組んでみませんか。将来の地球のために。

◆地球温暖化って何だろう？ Aくんとアース博士の会話より 前編

Aくん 博士、今、話題になっている地球温暖化って、どうして起こるの？

アース博士 大気中の温室効果ガスが増えたからなんだよ。

Aくん 意味がよく分からないよお？

アース博士 それではくわしく説明しよう。地面は太陽から地球に降りそそぐ光で温められているんだよ。そして温められた地面から出る熱は、空気中の二酸化炭素などの温室効果ガスが吸収して、大気が温められるんだよ。このような働きによって、地球の平均気温は約15℃に保たれていて、人間や色々な生き物が生きていくのに、ちょうど良い環境になっているんだ。



イラスト：全国地球温暖化防止活動推進センターウェブサイト

Aくん へえ～、そうなんだ。

アース博士 しかし、大気中の温室効果ガスが増えると、熱を多く吸収しすぎてしまい、地球の気温が上昇してしまうんだ。これを地球温暖化と言うんだよ。

次回は、どうやって地球温暖化を防止すれば良いのか、一緒に考えてみよう！

山本博昭さん 田代地区
静岡県地球温暖化防止活動推進員
温暖化防止活動グループ「チーム神田」の一員として打ち水作戦や緑のカーテンなど数々の活動を展開。平成18年度県STOP温暖化アクションキャンペーングランプリを受賞。第1回エコ検定合格者。



生活に密着した「水道業務」に従事して15年

戸澤行雄さんが県簡易水道協会から表彰されました

5月24日に開催された県簡易水道協会定期総会（静岡市）において、戸澤行雄さん（上岸地区）が、長年の水道業務を高く評価され会長表彰を受賞されました。

戸澤さんは、町内の簡易水道施設の点検や維持管理業務に15年間たずさわり、現在もご活躍中です。

戸澤さんは「このような賞をいただくことができ、戸惑いとともに大変光栄に感じています。簡易水道は生活に密着した重要な仕事と肝に銘じ、今後も従事していきたいと思っております」と話してくれました。戸澤さんおめでとうございます。



「このような表彰をいただけるのは大変光栄です」と戸澤さん

見事なハンドルさばきで県大会へ

中川根第一小児童が自転車大会（島田）に出場 最優秀校に



見事な運転技術を披露してくれた皆さん

小澤椋馬さん 石川美紗季さん 西角美奈江さん 渥美彰真さん

6月2日、島田市中央体育館で行われた「第40回交通安全子供自転車島田地区大会」に、中川根第一小の児童4人が参加しました。この大会は、サイクリストリーダーの養成を目的としていて、交通安全に関する学科と実技試験が行われました。児童たちは、日頃の練習の成果を発揮して、きびきびとした運転技術を披露。見事最優秀校（団体実技の部）という成績を収めました。この結果により、児童たちは島田地区の代表として県大会（6月23日実施）に出場します。中川根第一小の皆さん、県大会でもがんばってくださいね！

川高生たちに人権の大切さを呼びかけ

人権擁護委員の日に伴う早朝啓発活動を行いました

6月1日「人権擁護委員の日」に伴う街頭啓発活動が実施されました。当日は、人権擁護委員4人と役場職員6人が、朝7時頃から川根高校正門前に立ち、登校してくる川高生などに人権擁護啓発グッズを配布し、人権の大切さを呼びかけました。

人権擁護委員の日とは…昭和24年6月1日、国民の基本的な人権を擁護する機関「人権擁護委員制度」が誕生。これを記念して昭和57年から6月1日を「人権擁護委員の日」と制定されたものです。



グッズを受け取った生徒たちは興味深げに見ていました

美味しいものにこだわり続けます・・・

チキントマトソース ¥1,260

あけぼの

川根本町上長尾816-1 電話 0547(56)0102

あけぼの川根 検索

定休日 火曜日 第2水曜日

アケボノ

デミタマバーグ ¥1,260

入学・進学 婚礼内祝 出産内祝 快気祝 新築記念 カタログギフト 弔事・法要

川根地区 無料宅配！ できる限りのお手伝い致します！

ギフトセンター文化堂